
 

 

 

Pregg.mi Presidenti             Roma, 27 Maggio 2020 

Comitati Regionali FIDAL 

(Loro Sedi) 

 

 

 

Cari Tutti, 

 
stiamo prevedendo la possibilità di inserire le gare degli 800m in corsia, nell’ambito dell’innovativo 

programma di “competizioni smart” che in periodo COVID stiamo cercando di affinare e approvare, 

per consentire ai nostri atleti di superare questo periodo di complessa inattività agonistica. 

 

Al riguardo, avendo nel frattempo dato mandato all’Ufficio Impianti di stimare modalità e costi a 

carico della Fidal per l’esecuzione delle nuove segnature su alcuni “impianti pilota”, vi chiedo 

cortesemente nel giro di pochi giorni, di inviare al sottoscritto e all’Ufficio Impianti, uno per ogni 

Regione, gli impianti presso i quali desiderate far realizzare le segnature aggiuntive.  

 

All’elenco di impianti regionali di riferimento che scaturirà dalle vostre indicazioni, saranno poi 

ovviamente aggiunti anche quelli interessati dai Campionati Federali che stiamo prevedendo di 

programmare per la fine dell’Estate. 

 

Certo di un vostro sollecito riscontro, colgo l’occasione per salutarvi cordialmente. 

 

               IL SEGRETARIO GENERALE 

                 Fabio Pagliara 

 
  

 

            

 

   
 

                  

 

   


